
師走、酉年の平成29年も今月を残すのみとなりました。明日は、いよいよ『浜の子発

表会』です。４月5月をかけて、はばたき学習や生活科で決めた自分たち独自のテーマで

調べ、考え、体験してきた学びを学校の仲間に、保護者の皆さんに、地域の方々に『発

信』する場です。昨年度から、発表の形式を進化させてきました。一堂に会して一斉発表

をするのではなく、改訂が目の前に迫っている新学習指導要領で求められる『主体的で対

話的で深い学び』や本校の重点目標「気づき考え行動する子」の育成に向かって、自分

たちが伝えたいことを自分たちで考えて発表することや、聞き手を身近に感じて意識しなが

ら、聞き手に伝わるように、また、聞き手と対話しながら発表をすることにより、自分自身の

学びを深めていく。そうした活動にしていきたいと考え、『対話型の発表』にしてきました。確

かに一斉発表のよさもあります。しかし、今、本校の子どもたちに求められている姿、これか

らの日本の教育で目指す姿を考えたとき、この『対話型の発表』『双方向の学び』が必要

であると考えます。聞き手も学習者であるのです。また、はばたき学習や生活科での取り組

みは、3月まで続いていきます。今回の発表会で得た学びがこれからの学習の方向性に大

きく影響していきます。どうぞ、この主旨を御理解いただき、子どもたちへの励ましや質問や

感想をその場で伝えるなどの御支援をいただきたいと思います。よろしくお願いいたします。

「いざ、本番！」子どもたちと職員の挑戦に御期待ください。１

（校長 増田久美子）

【あさしおごはん】

ありがとう さようなら しつれいします しつれしました おはようございます ごめんなさい

こんにちは はい さん、くん

明日は スクラムの日 地域に学校を開放する白小DAYです。

大人の皆さんで、子どもたちに朝のあいさつのシャワーをかけてください。

学校だより 御前崎市立白羽小学校

かがやく浜の子 平成29年12月8日

いよいよ『 浜の子発表会 』です！



御前崎市代表の走り『市町対抗駅伝』
12月2日土曜日に、第18回しずおか市町対抗駅伝が開催され、御前崎市の代表

選手として本校の6年生2名が出場しました。数ヶ月に及ぶ夜間の練習、選考会、日

々の体調管理、けがや痛みとの戦いをこえて、頑張ってきた二人の選手を、学校を上げ

て応援しました。12月1日（金）には、運営委員会を中心に壮行会を開き、横断幕に全

校児童や職員からのメッセージを書いて、大きな声のエールと共に選手に渡しました。

当日の走路の沿道や草薙運動競技場に、仲間が横断幕を広げて応援してくれました。

私も二人の走りを間近で見てきましたが、すばらしく力強く頼もしい走りに胸が熱くなり

ました。第9区を走った小杉要輔さんは、区間第14位、小学生1500メートルレースを走

った植田貴翔さんは第3位入賞となりました。応援してくださったたくさんの子どもたちや

保護者の皆様、地域の皆様に紙面を借りてお礼申し上げます。ありがとうございました。

応援ありがとうございました！

「9区を走った小杉要輔です。初めて駅伝に出て、練習は苦

しかったけど，本番では横断幕をもって応援してくれた友達の声

援が力になり、一人ぬくことができたのでよかったです。」

「1500メートルを走りました植田貴翔です。

初めての駅伝で少し緊張する中で、今までの練習

の成果を出し切り、公認の大会で、自己ベスト記

録よりも10秒も速くなったのでうれしかったです。こ

れからも頑張ります。」

＊二人の走りは、第18回しずおか市町対抗駅伝公式

ホームページより動画で見ることができます。


